
 
 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU 28 juin 2021 

 

 

Participants : 

 

Présents : 

� Philippe TRAN, Président 

� Bruno SERVENTI, Vice-président 

� Mireille GRAS, Secrétaire 

� Nadia STIEVET, Secrétaire adjointe 

� Jérôme MILLET, Trésorier-adjoint 

� Lise DURON 

 

Excusés : 

� Brigitte BASCOULERGUE 

� Cécile SEGHAIRIA 

� Murielle SALVANT 

� Nathalie CHIARADIA 

� Alexandre VERGNES  

� Frédéric VINCENT 

Absents : 

� Myriam LABOUYRIE, Trésorière  

� Jean-Jacques MIRANDE 

 

 

La séance est ouverte à 18h05. 

 

 

Ordre du jour 

 

1- Point sur les adhésions 2021 
2- Point sur les actions de solidarité mises en place 
3- Autres actions mises en place ou à mettre en place 

4- Quels retours sur la diffusion des informations (intranet, site internet ) ? 

5- Questions diverses 
 

 

1 – Point sur les adhésions 2021 

 

Le Président tient à remercier chaleureusement Anaïs GASTON, adhérente de l’Amicale, pour son 

implication dans la vie de l’amicale et qui forme un excellent binôme avec Mireille GRAS qui apprécie 

également toute l’aide qu’elle lui apporte, notamment pour gérer les réponses aux diverses questions des 

amicalistes ou pour publier des informations urgentes. 



 

A ce jour, nous sommes à 343 cotisations. Cette forte baisse est principalement due aux différentes 

périodes de confinement et aux nombreuses fermetures des structures de loisirs, culturelles, de bien-être 

et de sport durant le printemps 2021, pour cause de crise sanitaire. 

 

Le Président tient à remercier les amicalistes qui, malgré ces aléas, ont continué à accorder leur confiance 

à l’Amicale en prenant leur adhésion 2021 jusqu’au 31 mai. 

 

Un flyer présentant l’amicale va être préparé pour être diffusé par la DRH aux nouveaux arrivant dans la 

collectivité qui souhaiteraient adhérer à l’amicale. Dans ce cas, les adhésions pour les agents titulaires, 

seront acceptées au-delà de la date limite de cotisation. 

 
 

2 – Point sur les actions de solidarité mise en place avec les opérateurs locaux 

 

L’opération des "bons-lecture" auprès des librairies indépendantes "Martin Delbert" et "Dans ma librairie" 

a remporté un fort succès (surtout auprès de "Martin Delbert".) 

 

Les librairies de Marmande et Villeneuve-sur-Lot n’ont fait aucun retour à notre proposition. 

 

Quant à celle de Nérac, elle a refusé notre proposition. 

 

Toutefois, l’opération s’arrêtera prochainement après épuisement des stocks. 

 

Mais, les adhérents auront la possibilité de gagner des bons-lecture. Une tombola va être organisée et 

pour participer, il suffira de s’inscrire en déposant un bulletin soit à l’amicale lors des permanences, soit 

sur Internet. Les amicalistes seront informés du lancement de la tombola dès qu’elle sera finalisée. 

 
 

3 – Autres actions à mettre en place 

 

Comme cela a été indiqué lors du précédent conseil d’administration, une participation aux adhésions aux 

clubs sportifs lot-et-garonnais affiliés à des fédérations agréées reconnues par le Ministère des Sports, à 

compter de septembre 2021, va être mise en place afin de ramener vers la pratique sportive et les clubs 

locaux les amicalistes et leur famille. 

 

Sur présentation d’un reçu du club sportif, une participation d’un montant de 20 €, dans la limite de prise 

en charge de 2 adhésions maximum par adhérent, sera accordée aux amicalistes.  

 

Cette offre sera valable pour les agents, leurs enfants et petits-enfants. 

 

En ce qui concerne l’opération vélo-resto-dodo et escapade en Agenais : le CA « mène l’enquête » et 

devrait être en mesure d’en dire plus, prochainement. 

 

 

4 – Quels retours sur la diffusion des informations (intranet, site Internet) 

 

Pas de commentaire particulier. Il semble que la diffusion des informations soit satisfaisante. L’ergonomie 

et la structuration des informations sur l’intranet devront être améliorées. 

Un système de message d’alerte sur les nouvelles offres et informations publiées sur l’intranet est géré 

par Anaïs Gaston à partir du fichier d’adresses mail pro. 

 

5 – Questions diverses 



 

� Le voyage à Prague prévu initialement en décembre 2020 est donc reconduit pour décembre 2021 aux 

mêmes conditions.  

 

Si le nombre d’inscrits devait être supérieur aux places disponibles, la priorité pourrait être accordée aux 

agents qui s’étaient déjà inscrits l’an dernier. 

 

Une réunion se tiendra avec l’agence de voyage environ un mois avant le départ pour donner des 

informations sur les détails du voyage et répondre aux questions qui pourraient se poser. 

 

� Quelques projets de voyages sont d’ores et déjà prévus pour 2022 (sous réserve de l’évolution de la 

crise sanitaire que nous connaissons actuellement) : 

 

 � Octobre 2022 : Grand ouest américain (12 jours dont 10 jours sur place) 

 � Printemps 2022 : Court séjour à Rome (4 jours / 3 nuits) 

 ou 

 � Automne 2022 : Court séjour à Amsterdam (4 jours / 3 nuits) 

 � Le Puy du Fou : à l’étude 

 � Zoo de Beauval : à l’étude 

 

� L’idée est envisagée d’organiser un vide-grenier des agents de l’amicale qui pourrait se tenir en plein 

air dans l’enceinte de l’Hôtel du Département ou en un autre lieu à définir. Un sondage sera adressé en 

ce sens aux amicalistes pour qu’ils donnent leur avis sur cette activité. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h50. 

 

=*=*=*=*=*= 


